



Communiqué du

SNES-FSU

Académie Aix-Marseille

Le secrétariat académique du SNES-FSU Aix-Marseille s'est réuni le lundi 24 avril 2017 pour faire l'analyse du contexte politique au lendemain du premier tour de l'élection présidentielle. A l'issue de nos débats, **nous appelons à battre largement le FN en votant lors du deuxième tour** de l'élection présidentielle. Le FN est en effet un parti d'extrême-droite dont les idées sont contraires aux principes républicains et antinomiques avec les valeurs que nous portons en tant qu'enseignants et syndicalistes.

Néanmoins, le programme d'Emmanuel Macron comporte des mesures avec lesquelles nous sommes en désaccord et que nous combattons, en particulier sur les retraites, la fonction publique et l'éducation (poursuite et confirmation des réformes contestées, autonomie des établissements, redéploiement des moyens au détriment du second degré, remise en cause du paritarisme).

C'est la raison pour laquelle le SNES-FSU Aix-Marseille appelle à **participer aux cortèges du 1^{er} mai 2017 afin de lutter contre les idées de l'extrême-droite, défendre les services publics, et porter les revendications des salariés.**

Le SNES-FSU Aix-Marseille prendra toute sa place dans le mouvement social et les luttes à venir.

Pour la manif du 1^{er} Mai : A Marseille : 10 h 30 Vieux-Port

Marseille, Lundi 24 Avril 2017